



**ACTA DE LA REUNIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL DÍA 7 DE MARZO DE 2017 POR LA JUNTA  
RECTORA DE LA DEMARCACIÓN DE CASTILLA Y LEÓN**

**Decano:** D. Benito Díez Martín  
**Vicedana:** D<sup>a</sup>. María González Corral  
**Vocales:** D. Jorge Pellitero Vázquez

**Representantes Provinciales:**  
D. Ernesto Aparicio Vázquez  
D. Javier Fernández Armiño  
D. Javier García Azcorreta  
D. Joaquín García Gómez  
D. Manuel M<sup>a</sup> Llanes Blanco  
D. Eduardo Vidal Gutiérrez

**Consejero Territorial:** D. Carlos Arce Díez  
**Secretario:** D. Javier Muñoz Álvarez

En Valladolid, el día 7 de marzo de 2017 a las 17:00 horas, se reúne la Junta Rectora de la Demarcación de Castilla y León del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, bajo la presidencia del Decano y con la asistencia de los miembros indicados al margen, con el siguiente Orden del Día:

1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta anterior.
2. Informe del Decano/Consejero Territorial.
3. Asuntos de trámite:
  - 3.1.- Cierre contable de 2016.
  - 3.2.- Informes económicos.
  - 3.3.- Otros.
4. Ruegos y preguntas.
5. Fecha de próxima reunión de la Junta Rectora.

\* \* \* \* \*

**1.- Lectura y aprobación, si procede, del Acta anterior**

La Junta Rectora analiza el texto provisional del Acta correspondiente a la reunión celebrada el 10 de diciembre de 2016 y acuerda aprobar la redacción de la misma.

**2.- Informe del Decano/Consejero Territorial**

En relación con la reunión de Junta de Decanos celebrada el 2 de febrero, la Vicedecana informa de lo que sigue:

- Informe del Vicepresidente.
  - o Plan Director de Estrategia 2017-2020. Se quieren potenciar 'ventanas de oportunidad' en sectores no tradicionales y/o emergentes (start-ups, cooperación, etc.). Se sigue apostando por los modelos de certificación profesionales, si bien aún no se ha optado por un sistema determinado. Se quiere fomentar la colaboración del Colegio con las Escuelas en materia



**Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos**  
**DEMARCACIÓN DE CASTILLA Y LEÓN**

formativa (a través de jornadas, de concesión de créditos específicos, etc.). Se creará una Demarcación internacional única, estando previsto la contratación *ad hoc* de un ingeniero de caminos con experiencia internacional. Se abundará en la necesidad de hacer un mejor uso y más intensivo de las nuevas tecnologías (redes sociales, app, diseño de web...).

- o Varios. Se van a celebrar reuniones con los responsables de las Escuelas para promover el máster integrado, evitando así ciertas confusiones actuales sobre las competencias profesionales que otorga un grado + máster (en estructuras, por ejemplo). Se ofrece a las Demarcaciones la posibilidad de enviar proyectos al almacén con que cuenta Sede Nacional en Fuenlabrada —a este respecto, el Decano de Baleares informa de la firma de un convenio con el Gobierno balear para que se haga cargo de los proyectos con valor histórico—. Se han presentado unas primeras alegaciones al proyecto de Ley de Contratos del Sector Público, haciendo hincapié en la necesidad de acotar las bajas de licitación y de primar la componente técnica en los trabajos de ingeniería.
- Informe del Tesorero. La aprobación definitiva de las cuentas correspondientes a 2016 está prevista para finales de febrero, tras de algún ajuste último de auditoría. No obstante, adelanta que los ingresos por cuotas colegiales se han ajustado a lo presupuestado mientras que los ingresos por visado han aumentado un 8%. En cuanto a los ingresos financiero-patrimoniales, destaca los correspondientes al alquiler de las oficinas sitas en la calle Jenner así como el ingreso extraordinario por la venta de la oficina de Málaga.
- Informe del Secretario General. Se ha publicado una nueva edición del anuario en papel, con una primera tirada de 5.000 ejemplares al precio de 10€/ejemplar. Insiste en la necesidad de firmar nuevos convenios de colaboración con Administraciones y en alcanzar un ingreso mínimo de 100€ por colegiado en concepto de visado. Adelanta que se ha solicitado formalmente reunión al nuevo Ministro de Fomento e ingeniero de caminos Íñigo de la Serna.
- Informes de las Demarcaciones. Inicia el Decano de Andalucía un nuevo ciclo en que se explicarán los servicios y las actividades que presta cada una de las Demarcaciones. Así, destaca distintos servicios que prestan: agencia de colocación, boletines mensuales, asesoría jurídica, formación online, encuentros "Ingenieros y jóvenes", convenios con empresas, entregas de premios, app...
- FLA (Fondo de Liquidez Autonómica). La Vicedecana de Castilla y León, tras de una pulcra y alabada exposición, reclama de dos de las Demarcaciones



acreedoras, Cataluña y Madrid, una rebaja inmediata y definitiva del tipo de interés del préstamo (del 4% al 2,5%), lamentando que el retraso tenga que ver con asuntos ajenos a Castilla y León (así, el pláacet de Sede Nacional a la creación de una Fundación en Cataluña).

A raíz de la publicación del *Decreto 33/2016, de 22 de septiembre, en materia de elaboración y aprobación de estructuras orgánicas de la Administración de la Comunidad de Castilla y León y de elaboración de las relaciones de puestos de trabajo*, el Decano informa de la reunión mantenida con varios Colegios de Ingenieros —Agrónomos, Industriales, Telecomunicaciones y Montes— al objeto de solicitar una reunión a la Viceconsejera de la Función Pública y trasladarle, *inter alia*, que los ingenieros funcionarios habitualmente ejercen su labor en Cuerpos especiales, lo que conlleva ciertas particularidades que habrían de tenerse en cuenta tanto en su acceso a la función pública como en el desarrollo de su carrera funcional (definición de puestos tipo, reservas de plaza, etc.); del mismo modo, se le quiere aclarar a la Viceconsejera la distinción entre los títulos habilitantes y las distintas atribuciones profesionales de másters y grados. Refiere el Decano una entrevista en la Cadena Ser el 13 de enero —coincidiendo con la concentración motera Pingüinos— acerca de la conservación de carreteras. En relación con la posible visita técnica a las instalaciones industriales del Grupo Antolín en Burgos, incide en las gestiones que continúa haciendo con Alfredo Jiménez, responsable logístico del grupo. Por último, adelanta que el 8 de marzo habrá lugar un desayuno de trabajo con la Cámara de Contratistas de Castilla y León y el Colegio de Ingenieros Técnicos de Obras Públicas.

Por su parte, en relación con los Comités Técnicos de Sede Nacional, el Secretario da cuenta de la reunión celebrada el 21 de febrero por el Comité de "Ciudades, Territorio y Cultura". En ella se crearon cinco grupos de trabajo: "Patrimonio OP y Cultura", "Ciudad del Futuro", "Gestión y Gobernanza Urbanística", "Inmobiliario" y "Difusión".

### **3.- Asuntos de trámite**

En relación con el cierre contable del ejercicio 2016, el Secretario destaca el superávit habido en el conjunto del Colegio, 583.760,14€, mientras que las Demarcaciones presentan un déficit de 210.747,82€, siendo las Demarcaciones medianas (Cantabria, Castilla-La Mancha, Castilla y León, Galicia, Murcia y País Vasco) las que suman un mayor déficit (-351.160,18€). En cuanto a Castilla y León, el resultado es de -17.729,40€, un 10,84% peor de lo presupuestado, siendo la partida financiera y patrimonial, -46.988,93€, determinante (el resultado por actividad es positivo, de 10.426,92€).

En cuanto a las cuentas de enero, que no suelen ser significativas de lo que haya de ser el resto del año, informa del déficit contable acumulado: -4.290,17€, siendo nuevamente



el gasto financiero-patrimonial (-3.360,21€) un condicionante insoslayable. A propósito, destaca que el pago mensual de intereses del FLA asciende a 1.635,38€.

Se aprueba la firma del convenio de colaboración con la entidad financiera España Duero – Grupo Unicaja, que si bien no ofrece ninguna oferta ventajosa vía ingresos (0% de interés para la cuenta corriente), al menos asegura no tener ningún gasto financiero (cero comisiones).

Respecto de la posibilidad de enviar los proyectos de la Demarcación al almacén con que cuenta Sede Nacional (*vide supra*), se han solicitado sendos presupuestos a empresas de mudanza; también se ha sondeado el mercado de alquiler de locales en Valladolid; no obstante, no se toma ninguna decisión a la espera de que el Secretario General confirme la primera posibilidad, dado que en próximas fechas van a dar comienzo las obras de ampliación de dicho almacén.

El Secretario da noticia de los recursos interpuestos por el Colegio de Ingenieros Técnicos de Obras Públicas e Ingenieros Civiles ante la Diputación de Palencia — convocatoria y bases para cubrir una plaza de ingeniero de caminos— y la Diputación de León —en la convocatoria prevista de empleo público se mencionaba una plaza de “grado en ingeniería de caminos”—. En ambos casos, se ha personado el Colegio a través de su Dirección Jurídica, que está asesorando a ambas Administraciones.

En relación con la elección de vocalías de las Comisiones de Urbanismo y Medio Ambiente en distintas provincias, el Secretario confirma que los últimos acuerdos alcanzados corresponden a Ávila, León —particularmente ventajoso— y Valladolid. Por su parte, el Director General de Vivienda, Arquitectura y Urbanismo ha confirmado que siguen tratando de reconducir la incidencia burgalesa.

El Secretario confirma que tras las eficaces gestiones de D. Javier Herrero González, se ha solventado el error en las facturas de agua de León, con un ahorro estimado de 260€. Se acuerda que conste en acta el agradecimiento.

El viaje de jubilados anual del Colegio en 2017 se llevará finalmente a cabo del 28 de mayo al 1 de junio en las provincias de Zamora y León, prestándose desde la Demarcación ayuda logística al compañero jubilado encargado de organizar el viaje, D. Juan Fornés. Está previsto que se visiten la presa de Ricobayo y la presa de Almendra.

El Secretario da cuenta del número de colegiados matriculados en el curso “BIM aplicado a la ingeniería civil”, catorce, así como de que sólo una colegiada ha solicitado la beca —se ofrecían dos— para participar en el curso “Retos de las ciudades del siglo XXI. Ciudad ambiental y movilidad urbana sostenible” organizado por la Universidad de Burgos.

Sobre la solicitud de colaboración económica para la edición del libro *La Cabrera Alta: Paraíso del patrimonio natural y cultural* se acuerda que no procede colaborar.



D. Carlos Arce informa de su asistencia a la recepción concedida por el Excmo. Rector de la Universidad de Burgos a los miembros del patronato del Instituto de la Construcción de Castilla y León el pasado 1 de febrero. Del mismo modo, da noticia de la dimisión del anterior presidente del Instituto como decano del COACYLE (Colegio de Arquitectos de Castilla y León Este). También se informa de la asistencia y participación del Secretario y/o el Decano al Foro BIMTECNIA" (13 y 14 dic.), al patronato del Instituto de la Construcción de Castilla y León (21 dic.) y a la entrega de premios de la Construcción Sostenible (18 ene.).

#### **4.- Ruegos y preguntas**

No hay ningún ruego ni pregunta.

#### **5.- Fecha de la próxima reunión de la Junta Rectora**

Se acuerda celebrar la próxima reunión el martes 13 de junio de 2017.

\* \* \* \* \*

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 19:15 horas, en el lugar y fecha referidos.